

令和5年6月21日

保護者の皆様
生徒の皆さんへ



学年通信

13号



神戸野田高等学校
第2学年

例年より早い梅雨入りのため、蒸し暑い日々に悩まされる季節となりました。新型コロナの5類移行により、3年ぶりのPTA総会・生徒活動後援会が対面で行われ、多くの保護者の方々にご来校いただきました。学年懇談会では、修学旅行の日程のお知らせの他、ふだんの学校生活等についてお話をさせていただく貴重なひと時となりました。

総合的な探究の時間では、各自の関心のある「SDGs」のテーマ別に分かれての探究活動が始まりました。日常の中の「違和感」に気づき、自ら「発案する」「実現する」力を身につける機会にしてもらいたいと思います。

今年のアカシア祭は、来場者に制限はありましたが、コロナ禍以来久しぶりに飲食系の模擬店が復活し、盛大に実施することができました。2年生は、各委員会や部活動などの準備との兼ね合いに苦労しつつ、互いに協力してクラスのイベントを盛り上げるべく全力を尽くしていました。

◇活動報告

1. 神戸野田学園100周年記念 新生図書館オープニングセレモニー 5月27日(土)

令和8年9月に本校は創立100周年を迎えます。その記念事業の一環として、新図書館の開館式が行われ、6月5日(月)に開架しました。開放的な雰囲気が加わりリニューアルした新図書館を落ち着いて過ごせる学びの場として、また憩いの空間として活用して欲しいです。



2. 進路講話 6月3日(土)

今年度の「進路の手引き」が配布され、進路指導部による講話が行われました。昨年度の進学実績や先輩の合格体験記について紹介し、受験スタイルも多様化している中、対策をどのようにとるか計画を立てて臨むことの重要性を生徒たちに伝えました。



3. アカシア祭 6月16日(金)、17日(土)

今年度のアカシア祭は、校内祭・一般祭と2日間の日程で開催しました。校内祭では、文化部の舞台発表や三年生の課題研究の発表を鑑賞し、各団体の真剣なパフォーマンスを大いに楽しみました。一般祭では、2年生はもぐらたたきや脱出ゲーム等、娯楽系の模擬店を出店しました。準備運営での様々なトラブルを協力して乗り越える中で団結力を高め、行事をやり遂げた達成感を得られたようです。



4. 学年の取り組み

早朝学習の「朝トレ」は、読解力ドリルが終了し、月～木曜日は「評論速読トレーニング」、金曜日は「英検対策」を始めました。引き続き集中力をもって取り組んでもらいたいです。また、毎週水曜実施の終礼テスト「英単語」ではクラス対抗のランキングを発表し、互いに競いながらの基礎力の向上をはかっています。

※6月23日(金)は授業参観日です。保護者の方に本校の日常の教育活動をご覧いただく機会です。保護者の皆さまのご来校をお待ちしています。

<今後の予定>

7月 3日(月)～8日(土) 期末考査

※7月 6日(木) 振替休日

7月11日(火)～14日(金) 特別授業

7月11日(火) 総探⑥

7月12日(水) 進路ガイダンス予定

7月15日(土) 総探⑦ 学年行事

7月20日(木) 終業式

7月20日(木)～24日(月) 三者懇談会



※本校のホームページ「在校生・保護者の皆様」に行事予定表を掲載しています。